

Une cinquantaine d'écoles rouvrent leurs portes à Baracoa



La Havane, 18 oct. (RHC)- Une cinquantaine d'écoles, endommagées le 4 octobre dernier par l'ouragan Matthew ont rouvert leurs portes ce lundi à Baracoa, dans l'extrême Est de notre pays.

José Angel Asencio, sous-directeur général de l'Éducation de la commune du même nom, a précisé que ces établissements scolaires accueillent plus de la moitié des écoliers. Les autres ont repris le cours dans des installations provisoires, des maisons privées et des locaux publics, mais avec les ressources indispensables apportées par le gouvernement.

De son côté, Mercedes Guerra, sous-directrice provinciale de l'Éducation, a signalé que les pertes sont toujours en cours de quantification et que l'on travaille en étroite collaboration avec le personnel de la santé pour garantir les conditions sanitaires des écoles et des locaux aménagés provisoirement pour accueillir les enfants et les jeunes.



Radio Habana Cuba